

令和2年6月18日

附属幼稚園の子どもたちを応援してくださっている皆様へ

宇都宮大学共同教育学部附属幼稚園

園長 下田 淳

PTA会長 渡邊 裕 伴

## 『子どもたちからの応援メッセージ』について

梅雨の候、皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

本園では、6月から幼稚園が再開し、感染症対策を講じた上で、子どもたちが安心して伸び伸びと遊ぶことができるように環境を整えているところです。子どもたちは、新しい生活様式の中でのスタートをし、幼稚園での生活によりやく慣れてきました。4月からの臨時休園で寂しかった園舎に一気に活気が戻ってきました。

医療従事者の皆様には、新型コロナウイルス感染症対策の最前線でご尽力くださり、心から感謝申し上げます。また、子どもたちを取り巻く多くの方々が、会社や地域、それぞれの立場で、コロナ禍の苦境を乗り越えるため、日々奮闘され、安全に登園できる状況が保たれているものと感謝いたしております。

幼稚園が再開し、子どもたち同士、再会できた喜びに沸く中、年長組の子どもたちを中心に、自分たちにもできることはないか、話題にしてきました。その中で、自分たちから応援メッセージを送ろうという取り組みをしてみることになりました。

年長組の子どもたちが保育で行った“染色遊び”で染色した和紙を活用し台紙を作り、一人一人が絵を描いてくれました。また、臨時休園中にお家で行ったモザイクチップを使って本園のクラス名である“花・空・山・星・月”のモチーフを作りました。応援メッセージは、コロナ禍の中でも頑張っている大人の方に向けてのメッセージです。

日頃より附属幼稚園の子ども達を応援してくださっている皆様に贈呈させていただいております。どうぞお受け取りください。子どもも大人も一丸となってこのコロナ禍を乗り越えていけるよう願っています。ご高覧いただければ幸いです。